
 

 

 

Vier-Tore-Stadt  
Neubrandenburg 

Anfrage 
 
gemäß § 6 der Hauptsatzung 
 
Anfragen Nr.: ANF/VII/0157   
    
  
Gegenstand:  Einrichtung einer Bus-Innenstadtlinie 

 

 

Behandlung:  öffentlich 
  
Anfrage vom: 03.11.2022  
  
Einreicher: Ratsherr Bromberger 
  
  
  

 



 

RH Bromberger (CDU/FDP-Fraktion) fragt bezüglich der Einrichtung einer Bus-
Innenstadtlinie, ob die Möglichkeit des Erhalts von Fördermitteln geprüft wurde. Er stellt 
weiterhin in Frage, wieso davon ausgegangen wird, dass sich die Linie nicht innerhalb von 
einem Jahr (es wird immer nur von einem Jahr gesprochen) etablieren könne? Zudem 
erschließt sich ihm nicht, warum das Personal dafür nicht vorgehalten werden kann, da er 
sich nicht vorstellen kann, dass die Kraftfahrer anschließend nicht anderweitig beschäftigt 
werden könnten. 
 




	Sammelmappe1.pdf
	ANF-VII-0157

	ANF-VII-0157 - Antwort.pdf

